

Sehr geehrte Damen und Herren,

Vorstand und Aufsichtsrat der Gesellschaft haben beschlossen, uns, die Eigentümern der Gesellschaft zwar einzuladen, aber wir dürfen nur von zuhause aus dabei sein, den direkten Kontakt mit uns vermeidet man, ohne das es dafür einen vernünftigen Grund gibt.

Ich werde Vorstände und Aufsichtsräte so lange NICHT entlasten und nicht wiederwählen, wie diese Art der Durchführung einer Hauptversammlung gewählt wird.

Scheinbar scheut man den direkten Kontakt mit den Eigentümern.

Wenn auch Sie diese Meinung für nicht ganz falsch halten, dann bitte ich Sie, sehr geehrte Mitaktionäre, Vertreter von Banken und Vereinigungen, auch gegen die Entlastung von Vorstand und Aufsichtsrat bzw. Wiederwahlen zu stimmen.